



Pijar Pelajar

Didik Siswa Berakhlak Mulia dan Cinta Lingkungan

SD Negeri Pujokusuman 1 Yogyakarta berkomitmen memberikan pendidikan karakter yang menjadikan siswanya tidak hanya cerdas secara akademis saja. Tetapi, juga menjadikan siswa-siswi yang berakhlak dan mencintai lingkungan. Hal itu mencerminkan atribut sekolah yang menyandang sebagai sekolah Ramah Anak, Berbudaya Mutu, Beretika Lalu Lintas, dan sekolah Adiwiyata.

Kepala Sekolah Dwi Atmi Sutarini mengatakan, semua program mengacu pada visi sekolah di antaranya anak-anak berakhlak mulia, berprestasi, serta berwawasan luas tentang lingkungan. Dikatakan Dwi, ada kegiatan Semutlis (sepuluh menit untuk taman dan ling-

kungan sekolah) setiap pagi untuk menanamkan karakter cinta lingkungan. Sebagai sekolah Adiwiyata, pihaknya mengajak seluruh siswa peduli dan melestarikan lingkungan.

“Dengan kegiatan yang sederhana, anak-anak kami biasanya untuk menyiram tanaman setiap hari dan tidak merusak tanaman di lingkungan sekolah,” paparnya saat ditemui di ruang kerjanya, belum lama ini.

Mewujudkan lingkungan sekolah yang bersih, lanjut dia, jangan sampai anak membuang sampah sembarangan. Para siswa juga dibiasakan mengurangi penggunaan sampah plastik dengan menyediakan kantin sekolah minim sampah dan jajanan sehat.

Dalam hal penguatan karakter itu, Dwi memahami, akhlak berkaitan dengan penguatan karakter. Sehingga, pihaknya rutin memantau perkembangan sikap siswa, baik di sekolah maupun selama di rumah lewat buku Afeksi yang setiap hari dibawa oleh peserta didik.

Selain itu, dia menegaskan, penguatan karakter yang tidak kalah penting adalah suri teladan yang dicerminkan dari para guru dan karyawan.

Koordinator Kurikulum Ilham Erick menambahkan, sebagai sekolah yang mengusung *tagline* Humanis, Terampil, dan Cendekia, pihaknya ingin para siswa memiliki karakter dan akhlak ciri khas Jogja. (cr5/ree)



PEDULI: Siswa-siswi kelas 1 paralel kampanyekan cinta lingkungan untuk mengurangi sampah, hemat energi, dan air.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005